



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 27 de Mayo de 2003

La Trinchera

+Carrión define doctrina militar. (Portada)

+Jefe castrense rompe el silencio y defiende la institución.

+Progreso económico pasa por establecer estrategia de seguridad.

+Balance razonable y desarme debe ser gradual.

+Investigan donación de EPN. (Al Cierre. Portada)

+Urcuyo aclara participación.

+La Contraloría General de la República, CGR, investiga una donación de más de 72 mil 750 córdobas (cinco mil dólares) hecha por la Empresa Portuaria Nacional, EPN, al equipo de béisbol Bóer, denunciada por el ciudadano Boris Leets Castillo.

+Pago por criticar. (Gossip. Pág. 3)

+Si la ayuda de los países ricos a Nicaragua diese a los representantes de los llamados “donates” la capacidad de criticar e inmiscuirse en la vida nacional, el embajador sueco Klas Markernsten debe esperar su turno.

+Aguirre Sacasa no está interesado ¡pero sus amigos sí! (Nacionales. Pág. 10)

+Excanciller explica aspiraciones presidenciales.

+No las descarta pero...

+“Ni sueñen para los próximos 10 ó 15 años. (Nacionales. Pág. 12)

+PLC pronostica sobre nuevo partido.

+Bolaños cayo en una trampa. (Nacionales. Pág. 12)

+El diputado matagalpino Augusto Valle opinó que los abucheos que ha recibido el presidente Bolaños en sus dos últimas salidas a los departamentos del interior del país, dijo que era evidente que le habían tendido una trampa, una emboscada al mandatario y que él (Bolaños) como presidente de todos los nicaragüenses está sometido a pruebas de ese tipo.

Bolsa de Noticias

+Ortega desistiría a candidatura presidencial. (Portada)

+Fuentes ligadas al sandinismo dicen que el secretario general del FSLN, Daniel Ortega, desistiría a lanzarse como candidato presidencial en las elecciones del 2006.

+Confirmado “repacto” FSLN-PLC. (Portada)

+Quedó confirmado por fuentes liberales que el Obispo de Diócesis de Estelí, Abelardo Mata, y María Fernanda Flores han ofrecido al FSLN todos los magistrados de la Corte Suprema de Justicia a cambio que absuelvan al ex Presidente, Arnoldo Alemán, quien tiene casa por cárcel.

+Antonio Lacayo en pláticas con nuevo partido Liberal. (Portada)

+Se filtró que el ex poderoso Ministro de la Presidencia de la República, en tiempos del gobierno de Violeta Viuda de Chamorro, ha estado en conversaciones con dirigentes del “Gran Partido Liberal” bolañista.

+Dios no quiera un repacto: Alejandro Fiallos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

+Me aterrera Yamilet Bonilla y Bayardo Arce pidiendo sus cuotas.

+Es falso que don Enrique pactó con el FSLN.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Alejandro Fiallos

Tema: Nuevo Partido y Elección de Diputados.

Fiallos expresó que la creación de un nuevo partido lo pueden ver como error. Podrían tener razón, pero son dos cosas totalmente diferentes. Este no es un partido de empleados públicos, por desgracia actualmente las caras visibles son Eduardo Urcuyo y él, pero hay muchos liberales que están desempleados y trabajan con ellos y tienen la mística que el otro PLC los abandonó y les robó dinero. Este gobierno no tiene partido político, porque el PLC arnoldista se volvió opositor y el FSLN es opositor, aunque ha venido trabajando de la mano con el Presidente Bolaños.

Canal Extraplus

Programa: Nicaragua se levanta.

Presentador: Manuel Espinoza

Invitado: Néstor Avendaño

Tema: Situación económica del país.

Avendaño señaló que la producción ha decaído el 1%, parece que no salimos de este problema. Consideró que al Presidente Bolaños le llevan informes algo desviados de la realidad. No hay que crear castillos en el aire, el gobierno debe preocuparse por elevar el nivel de producción y despartidizar las instituciones estatales.

Canal CDNN

Programa: **Otro Día**

Presentador: Marcio Vargas y Luis Hernández Bustamante

Tema: Elección de los Magistrados.

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre

Tema: Presupuesto y Crédito de la República

El Ministro de Hacienda y Crédito dijo que las lluvias afectarán la siembra e infraestructuras de ciertos lugares del país. Agregó que el TLC se está negociando de manera que los productos agrícolas no se vean afectados. Con relación a una posible candidatura presidencial, dijo que hay que darle tiempo al tiempo, hay que trabajar por la unidad del Partido Liberal.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 3 -

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Doña Lila T. presidirá junto a Borge aniversario de la Verde Sonrisa. (Portada)

+La invitada especial para la celebración del Aniversario de la Fundación La Verde Sonrisa, cuyo fundador es Tomás Borge Martínez, será la primera Dama de la República. El acto se realizará en el local de la Fundación en Bello Horizonte, el 9 de junio, Día Internacional del Niño y la Niña.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Denuncian un complot para matar a Bolaños. (El Nuevo Herald. EE.UU / AFP / La Nación, Costa Rica)

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, podría ser blanco de un presunto asesinato de sectores afines a su antecesor, Arnoldo Alemán, bajo arresto domiciliario por acusaciones de corrupción, para facilitar la asunción al poder del vicepresidente, denunció ayer un allegado al mandatario.

'Nos han enviado mensajes donde dicen que los `arnoldistas' quieren hacerle algo, matar al Presidente para que desaparezca y que suba [el vicepresidente, José] Rizo", afirmó a la prensa Alejandro Fiallos, funcionario del gobierno.

Al menos cuatro muertos y 2 desaparecidos en Nicaragua y Honduras. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE / El diario de Hoy, El Salvador / La Prensa Gráfica, El Salvador / La Prensa, Panamá)

Al menos cuatro personas murieron ahogadas y otras dos se encuentran desaparecidas en inundaciones provocadas por las fuertes lluvias que cayeron anoche en Nicaragua y Honduras, informaron hoy fuentes de socorro de esos dos países.

En Managua, la capital de Nicaragua, las fuertes lluvias causaron dos muertos, dos desaparecidos, y diez heridos, mientras que 1.200 familias tuvieron que ser evacuadas.

Critican al Parlamento Centroamericano. (Prensa Libre, Guatemala)

Varias organizaciones civiles de Centroamérica criticaron al Parlamento Centroamericano por el "deplorable" papel que juega en la región. Los señalamientos se hicieron durante la ponencia de la situación de la inmunidad en la política en Centroamérica, durante la XI Conferencia Internacional Anticorrupción, que se celebra en Seúl, Corea. Indicaron que el Parlacen se ha convertido en una instancia política regional en la que se escudan para no perder su inmunidad varios ex funcionarios involucrados en casos de corrupción y delitos relacionados con el crimen organizado, como el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán.